



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 07.02.2019)

Die Behörden- und Verwaltungsreorganisation 2021 kommt in die Mitwirkung

Der Gemeinderat hat sich an der Klausur 2018 mit der Überarbeitung der rechtlichen Grundlagen der Gemeinde auseinandergesetzt. Er hat Rückschau auf die Erfahrungen des Jahres 2017 gehalten, um eine gesamtheitliche Sicht auf das Thema der rechtlichen Grundlagen zu erhalten und allfälligen weiteren Handlungsbedarf zu erkennen.

Der Gemeinderat hat daraufhin entschieden, ein Reorganisationsprojekt durchzuführen. Im Kern geht es darum, die Behörden- und Verwaltungsorganisation soweit anzupassen, dass die Gemeinde Krauchthal schlank, effizient, effektiv und somit «fit für die Zukunft» ist.

An der Gemeinderatssitzung vom 14. Januar 2018 konnte nun das Optimierungspaket beschlossen werden. In einem nächsten Schritt erhalten die Bevölkerung und die Ortsparteien vom 8. Februar 2019 – 10. März 2019 Gelegenheit zur Mitwirkung. Die Haushaltungen der Gemeinde wurden mit einem entsprechenden Flugblatt informiert. Alle Unterlagen sind auf der Webseite der Gemeinde verfügbar.

Die angepasste Behörden- und Verwaltungsorganisation will der Gemeinderat auf Beginn der Legislatur 2021 – 2024 umsetzen.

Damit der Rekrutierungsprozess für die Gesamterneuerungswahlen vom November 2020 auf die neuen Organisationsstrukturen ausgerichtet werden kann, ist vorgesehen, der Gemeindeversammlung vom Dezember 2019 die nötigen Reglementsänderungen zur Genehmigung vorzulegen.

Der Gemeinderat freut sich auf viele Rückmeldungen!

Krauchthal, 07.02.2019 / ab

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Andreas Bösch
Verwaltungsleiter

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Beat Lauber, Telefon: 079 607 17 03, E-Mail: beat.lauber@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Versammlungsleiter-Stv.
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage 1.463

